

Protokollauszug

aus der Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen vom 29.03.2021

Top 13 Antrag der Fraktion CDU/FDP - Prüfauftrag Stadtinformation

Herr Krohn führt Begründungen zum Antrag der CDU-Fraktion aus.

Herr Schiffner stellt den Antrag das Thema in den Kultur- und Sozialausschuss zu leiten um eine umfassende Überlegung anzustellen, wie man dem Dreiklang Museum, Bibliothek und Stadtinformation gerecht werden kann. Aktuell ist der Betrieb noch zu sehr auf Touristen ausgelegt und es muss ein gutes Konzept erstellt werden, sodass ein privater Betreiber auch davon leben kann.

Herr Krohn erklärt, dass der Antrag einen Prüfauftrag darstellt und dann eh im KSA behandelt werden soll.

Der Bürgermeister erläutert, dass der Prüfauftrag den Lauf durch die Ausschüsse nimmt und der Antrag der CDU Fraktion den Input dafür gibt. Der Bürgermeister erklärt, dass eine inhaltliche Auseinandersetzung mit dem Thema notwendig ist, auch da ja die Museumsleiterin in den Ruhestand geht. Besonders bei der Stadtinformation sei eine inhaltliche Neuaufstellung notwendig, da das Angebot nicht mehr den Anforderungen der heutigen digitalen Zeit entspricht.

Herr Schulz spricht sich gegen eine private Führung und dafür aus, dass die Aufgaben in öffentlicher Hand bleiben.

Herr Schiffner zieht seinen Antrag zurück.

Herr Baetke merkt an, dass auch der Zugang zum Kirchturm thematisiert werden sollte.

Frau Münter unterstützt den Prüfauftrag und findet, dass auch Honorarkräfte für Stadtführungen in Betracht gezogen werden sollten.

Sachverhalt:

Mit dem Ausscheiden der Museumsleiterin in den verdienten Ruhestand ist diese Planstelle neu zu besetzen.

Der Gedanke ist, dass hier eine Anlaufstelle der Mitglieder des Heimatvereins entstehen kann.

Damit erreicht der Heimatverein eine Schlüsselstelle in dem städtischen Leben und wir erhalten hier eine Anlaufstelle für alle Vereine. Eine Vermittlung an die entsprechenden fachspezifischen Vereine kann durch diese Stelle erfolgen. Wir erreichen damit eine neue Qualität im Grevesmühlener Vereinsleben und können schnell wichtige Informationen weitergeben. Es wäre ebenfalls denkbar an dieser Stelle Stiftungen mit Sitz in Grevesmühlen zu etablieren.

Beschluss:

Der Bürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob die Stadtinformation mit der Museumsleitung in eine private Führung zu übergeben ist. Gleichzeitig soll mit dieser Prüfung festgestellt werden, ob die Stadtinformation in die Arkaden des alten Rathauses verlegt werden kann, um dort neben der Stadtinformation eventuell eine Möglichkeit für Mitglieder von Grevesmühlener Vereinen zu schaffen, ihre Produkte anzubieten.

Abstimmungsergebnis:

Gesetzl. Anzahl der Vertreter:	25
- davon anwesend:	21
Ja-Stimmen:	20
Nein-Stimmen:	0
Enthaltungen:	1